

犀陵だより

第 15 号 平成 26 年 3 月 3 日

早春 登校日も残すところ12日となりました。

春暖の時節となりました。保護者の皆様にはいかがお過ごしでしょうか。

2月25日の本年度最後の授業参観、学年・学級PTAに際しましては、お足元の悪い中、多くの皆様にご参加いただき、ありがとうございました。殊に2学年の保護者の皆様には来年度のPTA役員の選出に際しまして、ご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。今後ともよろしくお願い致します。

さて、卒業式まで残すところ16日、登校日は12日となりました。3月11日 は公立高校後期選抜です。3年生が力をだしきれるようインフルエンザ等の蔓延に ついて学校全体で十分注意していきます。ご家庭におきましても規則正しい生活、 手洗い等の衛生面へのご支援をよろしくお願い致します。

2月18日の校長講話から(抜粋)

江戸時代の人々は季節に敏 感でした。春はお花見に行き ますが、江戸時代のお花見に は三種類あったそうです。ま ず梅見。これは友だち関係を



今年度最後の校長講話

大切にする場でした。次は桜見。別れと出発の時期、歓送迎会を兼ね、新しい人間関係づくりの場でした。最後は桃見。これは家族の和を深める場でした。江戸時代の人々は梅、桜、桃の花を通して人間関係づくりや和を大切していました。これは大切な心です。春は必ず巡ってきます。季節を感じる心を大切にして心配りのできる人になってください。(この後1年間の学校生活の映像を視聴)体に気をつけて頑張りましょう。

体罰にかかわるアンケートへのご協力ありがとうございました

先月実施いたしました体罰にかかわるアンケートへのご協力ありがとうございました。体罰までとはいかずとも暴言、言葉遣いの不適切さについてご指摘がありました。生徒を追い詰め、人権を侵害する暴言もあってはなりません。教育における言葉の重みや人権侵害の根絶について職員への指導を継続していきます。今回の反省を生かし、今後も安全で安心して通える犀陵中学校をめざして、職員がさらに心を一つにして教育活動にまい進してまいりたいと思います。今後ともご指導、ご支援をよろしくお願い致します。

インフルエンザ感染への対応について

インフルエンザが流行しております。先週は学級閉鎖等の対応もとりました。今後もインフルエンザ罹患状況によっては学級全体での早退、学級閉鎖等の対応をとることも考えられます。その際には連絡網、メールにて連絡いたしますので、ご対応をよろしくお願い致します。

今後の予定

日	曜	行事等	田	曜	行事等
6	木	音楽集会	18	火	3 学期終業式 卒業式準備
11	火	公立高校後期選抜	19	水	卒業証書授与式 離任式 退任式
14	金	生徒総会 音楽集会	20	木	公立高校入学予定者発表
17	月	3年生を送る会	28	金	新2、3年新年度準備登校日